

## News Release

グローバルプレスリリース意訳  
2024年4月1日

## MLB「サンディエゴ・パドレス」とパートナーシップ契約を締結

(SEOUL, South Korea, Mar 27, 2024)

ネクセンタイヤ社(代表取締役トラビス・カン)がMLB「サンディエゴ・パドレス」と2024年から2027年までのパートナーシップ契約を結んだと発表しました。

サンディエゴ・パドレスの独占的タイヤ・パートナーとして、ネクセンタイヤは、パドレスのホーム球場であるペトコ・パークで、デジタルサイネージ、球場内の看板、マウンド看板など、さまざまな露出がなされます。

1969年に創設されたパドレスは、カリフォルニア州サンディエゴを本拠地とするアメリカのプロ野球チームで、メジャーリーグベースボール (MLB) ナショナルリーグ (NL) 西地区に属しています。2023年、パドレスはMLBで2番目の観客動員数を記録しています。現在、マニー・マチャド選手、フェルナンド・タティス Jr. 選手に加えて韓国のキム・ハソン選手、日本のダルビッシュ有 選手の所属球団として世界中の野球ファンにもよく知られています。

ネクセンタイヤアメリカ CEOブライアン・ハンは「サンディエゴ・パドレスとパートナーシップを結べることを嬉しく思います。これはネクセンタイヤにとって非常にエキサイティングなマイルストーンであり、スポーツ・マーケティングの新たなレベルを切り開くことを楽しみにしています。地域社会やチームの熱心なファンと関われることに興奮しています。」とコメントし

一方、パドレスCEOエリック・グループナーは「パドレスが韓国で初めてメジャーリーグのレギュラーシーズンを戦ったソウル・シリーズの成功に続き、独占的タイヤ・パートナーとして提携できることを誇りに思います。一流のブランドとグローバルなパートナーシップを結ぶことは、私たちのビジネスにとって不可欠なことであり、パドレスとネクセンタイヤという、ともに卓越性を象徴するブランドと提携できることを嬉しく思います。」とコメントしました

ネクセンタイヤは、スポーツ・パートナーシップを活用して、伝説的な体験を創造し、顧客との関係をより深めていきます。

